

## 幸区役所職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

幸区役所に勤務する職員について、新型コロナウイルス検査の結果、令和3年8月12日（木）に陽性が判明しましたので、報告いたします。

なお、既に陽性判明している4名（8月10日～8月12日発表）と同一の事務室の職員のため、まん延防止の観点から同事務室の全職員を対象としたPCR検査を進めています。

### 1 職員に関する情報

- (1) 年代 50代
- (2) 性別 男性
- (3) 職種 一般事務職
- (4) 居住地 川崎市中原区
- (5) 経過
  - 8月9日（月） 週休日 症状なし
  - 8月10日（火） 出勤 症状なし
  - 8月11日（水） 出勤 保健所幸支所のPCR検査を受検  
倦怠感、咳、夜間に微熱
  - 8月12日（木） PCR検査の結果、「陽性」であることが判明
- (6) 濃厚接触者 現在調査中

### 2 その他の対応状況等

- (1) 当該職員は、勤務中常時マスクを着用しており、市民対応はパネル越しに行っています。
- (2) 執務室等は消毒を実施済みです。区役所業務は通常どおり行います。

報道機関各位におかれましては、感染症法の精神に基づき、本人等が特定されることがないように格段の御配慮をお願いいたします。

#### 【問合せ先】

川崎市幸区役所まちづくり推進部総務課 和泉  
電話044-556-6602